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Sanità 
Cambio 
del medico 
Proteste 
Waa ROMA Piovono com 
memi ccnlraslanti sulla deci 
sione confermata I altra sera 
da Donai Cattln di non con 
cedere proroghe al «medici 
di famiglia" che hanno assisti 
ti In eccesso e che entro do 
mani sono tenuti a cornimela 
re alla regione di competen 
za se intendono «tagliare» da 
soli I propri elenchi o se la 
sceranno questo compito al 
IUSI 

1121 agosto non comporte 
ra disagi per gli utenti ma so 
10 una 'penalizzazione eco 
nomlea per i medici di lami 
glia» hanno spiegato Ieri II re 
«portabile nazionale per la 
sanità della Cgll Norberto 
Cau e II presidente della le 
derazlone degli ordini dei 
medici Eolo Parodi Fra do 
mani e il 21 settembre infatti 
data in cui il medico dovreb 
be qualora abbia scelto di 
farlo di persona comunicare 
I elenco nominativo del pa 
zlenti ricusati resta comun 
que fermo I obbligo della 
prestazione nel confronti de 
gli assistili che ne tacciano ri 
chiesta mentre al medico 
viene corrisposto un com 
penso mensile forfettario de 
terminato convenzlonalmcn 
te In misura pari al massimale 
entro II quale dovrebbe rlen 
(rare Parodi ha aggiunto che 
•questa situazione e stata su 
blta non accettata dal medi 
ci» perché «non serve a nul 
la» Secondo lui la «sanatoria» 
produrra «casi umani diflicili 
da risolvere come quelli di 
anziani psicotici e malati di 
cancro» U proposta di Paro 
di è di lasciare una percen 
tuale di tolleranza al medici 
(5 o IOK) per I casi realmente 
gravi e di «decretare una bre 
ve proroga per risolvere I prò 
bleml tecnici» 

Per Norberto Cau Intorno 
al problema del massimali si 
è creato «troppo allarmismo 
voluto dal medici che non ac 
tettano II massimale a 1 500 
pazienti I sindacali conlede 
rall dei medici Invece - ha ag 
giunto II rappresentante della 
Cgll - sostengono che con 
questa operazione si redistri
buiscono In maniera più equa 
11 lavoro tra i medici gli In 
elenco» Cau aggiunge che 
•per la maggior parie del pa
llenti chiamati In causa cir 
ca 3 milioni si tratterà sol 
tanto di cambiare burocrati 
cernente II nome del medico 
presso la Usi ma continue-
ranno ad essere assistiti da 
quel medici prevolentemen 
te giovani che sono associati 
al titolari e che già da anni 
lavorano senza Inserimento 
nell elenco regionale» 

Ieri ci sano state molte sol 
Incitazioni a favore di una 
proroga su questa sponda si 
sono ««estati Mario Boni se 
«retarlo nazionale del medici 
di famiglia e Mario Bernardi 
ni della segretrerla nazionale 
del Sumal (.uno del sindacati 
firmatari della medicina con 
venilonala) Quest ultimo ha 
espresso seri dubbi sulla ca 
patita di alcune regioni di ag 
giornate gli elenchi degli assi 
aliti per dare luogo a tutti gli 
adempimenti previsti entro il 
21 settembre • VR 

Etna 
Esperti 
temono 
un'eruzione 
• • CATANIA Stato di preal 
larme sull Bina Oli esperti di 
vulcanologia sulla base degli 
elementi raccolti in questi ulti 
mi giorni hanno preannunci 
to come possibile una nuova 
eruzione del vulcano a breve 
scadenza 

I segnali sono costituti dalle 
recenti scosse di terremoto 
lungo il versante orientale 
dell Etna I alternarsi di tre 
mori causati dal ribollire del 
magma lungo II condotto era 
terico I bagliori accompagna 
ti da esplosioni che vengono 
fuori dal cratere sublermlnale 
di sud est e II persistere del 
magma a poche decine di me 
tri dell orlo della «bocca nuo 
va» 

Secondo gli esporli di vul 
canologla [eruzione è da 
prevedersi cena solo se au 
menta la pressione provenlen 
te dalle protendila del vulca 
no E questa mancanza di 
pressione che (Inora ha tenuto 
bloccata I attività illusiva del 
I Etna L eruzione potrebbe In 
teressare uno dei quattro era 
ter! attivi del vulcano - Il cen 
trale il nord est la bocca 
nuova e il sud est - ovvero pò 
irebbe aprirsi un altra bocca 

Gli handicappati di Igea Primo obiettivo 
Ancora senza delega «Serve una legge quadro 
il neoministro per impedire 
Rosa Russo Jervolino ogni discriminazione» 

«Non posso fere nulla 
ma sono solidale» 
«Per la vicenda di Igea Manna per ora non posso 
fare altro che essere solidale con gli handicappati 
Firmo quindi volentieri il vostro appello Ma impe 
gni precisi per ora non posso prenderli» Rosa Rus 
so Jervolino, neomimstro per gli Affari speciali, 
prende posizione ma con rammarico spiega che 
essendo ancora senza delega, sulla questione non 
può Intervenire 

DALLA NOSTRA REDAZIONE ___ 

FRANCO DE FELICE 

WM BOLOGNA *S? firmo va 
lentieri il vostro appello 
Quelle luci non possono es 
sere spente» Rosa Russo Jer 
volino neo ministro per gli Af 
fari speciali (ma perora sen 
za delega) fa subito capire da 
che, parte sta Così - ieri malti 
na - la sua firma si è aggiunta 
alle altre migliala che in questi 
giorni hanno sottoscritto 11 no 
stro «non spegnete quelle lu 
ci» 

Il giudizio del neo ministro 
è molto drastico sentì mezzi 
termini «Scorrendo la ratsi 
epa stampa osserva Rosa 
Russo Jervolino - ho visto che 
I albergatore dei K2 ha di 

stribulto volantini Ho setta 
ntanm tutti mi attaccano 
non sono un razzista il sen 
so delia sua autodifesa» 
"Personalmente - dice Rosa 
Russo Jervolino - non lo co 
nosco né posso giudicarlo 
come persona È un razzista? 
Non voglio dirlo ma che sia 
contrario ai principi costati 
zionatt è comunque certo 
Tutta la vicenda e veramente 
incredibile E inconcepibile 
che dopo quaranta anni di 
tentativi di realizzare la Co 
stiamone tra i cui principi 
fondamentali e e quello delia 
pari dignità di ogni cittadino 
si ripetano episodi del gene 

Senatrice Jervolino il suo e 
un giudizio solo morale op 
pure a questa dichiarazione 
farà seguire qualche azione 
concreta? 

«// mio e un giudizio non 
solo morale ma politico che 
cioè coinvolge impegni preci 
si Perché vede se episodi 
come quello del K2 doves 
sero risolversi con l esecra 
zione comune e nient altro 
non faremmo un servizio a 
nessuno prima di tutlo agli 
handicappati» 

Bene Allora quali impegni 
ha preso? 

Purtroppo il ministro per gli 
Affari speciali non ha una n 
sposta concreta da dare II 
presidente del Consiglio Go 
ria non le ha ancora assegnato 
nessuna delega Almeno in 
questo campo *Se non in via 
di cortesia - dice - non ho il 
potere neppure di chiedere 
notizie al sindaco di Belluria 
per sapere come stanno le co 
se Della vicenda ho parlato 
con il presiaente della giunta 
regionale dell Emilia Roma 
gna Guerzom ma solo per 

che Un mi ha telefonato» 
Ma quali settori compren 

dera alla fine II suo minisle 
ro? Di quali «affari speciali* 
potrà realmente occuparsi? 

«Se mi sarà consentito co 
me ministro se mi daranno 
cioè la detega il mio impe 
gno sarà quella di arricchire 
la legislazione vigente ma di 
lavorare soprattutto affinchè 
al più presto venga approva 
ta la legge quadro sull handt 
cap Con uno strumento del 
genere tutti compresi gli Enti 
locali avranno riferimenti 
più precisi entro cui muover 
si Ma sia chiaro lo faro sia 
con la delega sia senza» 

E possibile ministro fare 
un elenco delle principali que 
stiom che a suo parere vanno 
affrontate? Da che cosa co 
minciamo? 

•Partirei con un controllo 
attento sull applicazione del 
la normativa vigente Non 
avendo deleghe in questo 
campo - insiste il ministro per 
gli Affari speciali - non ho pò 
luto rivolgermi alle autorità 
locali per vedere se I albergo 
di cui si parla ha abbattuto le 

«tpf^C! 

I quattro handicappati resp'ntt dall'albergatore di Igea Marina 
nella sede delta casa vacanze dell Aniep 

barriere architettoniche» 
Senatrice Jervolino ma se il 

titolare dell albergo si difende 
sostenendo che non ha potu 
lo ospitare gli handicappati 
proprio perché il suo albergo 
non è attrezzalo in proposi 
to 

*L obbligo ad essere at 
trezzaii a ricevere ali handi 
cappati esiste nelle leggi 
L albergatore si difende ma 
senza eliminare il problema 
Purtroppo - aggiunge il mini 
stro - il caso del K2 non è 
isolato ti problema e ben più 
ampio e coinvolge anche non 
pochi edifici pubblici uffici 
postali scuole ambulatori» 

Diceva della legge quadro 

A che punto sta7 

«La Camera nella prece 
dente legislatura in sede di 
comitato ristretto aveva ap 
provato un testo unificato 
Era un buon testo da cui ere 
do che bisogna ripartire 
eventualmente per rileggerlo 
ed aggiornarlo forse anche 
alla luce di episodi come 
quello di Bellona L handt 
cappato in base alla Costila 
zione non può subire discri 
mmazioni di sorta II varo 
delta legge quadro sull han 
dicap dovrà essere - conclu 
de Rosa Russo Jervolino -
uno degli obiettivi pm quali fi 
canti della decima legnlatu 
ra» 

La polemica sulla droga libera 

PanneDa contro Muccìoli 
«E' falso e ignorante» 
La polemica sulla proposta radicale di liberalizzare 
- per sconfiggerla - il mercato della droga sale 
subito di temperatura per un intervento di Marco 
Palmella condito di insulti contro Vincenzo Muc
cìoli, fondatore della comunità di San Patrignano, 
e numerosi giornali Intanto alla liberalizzazione 
dicono no anche don Ciotti, il sociologo Ferrarotti 
e le «madri coraggio» di Napoli 

• • ROMA La lettera di Muc 
cioli? «Un coacervo stucche 
vole e squallido di insulti e fai 
sita di presunzione di igno 
ranza del problemi su) quali 
pretende di pontificare di in 
tolleranza» 1 giornali? In gran 
parte «muccìoli mafia dlpen 
denti privi di moralità e di se 
rietà dediti culturalmente al 
kitleraggio politico antl radi 
cale Ai secondo giorno la 
polemica di mezza estate sul 
ìa liberalizzazione del merca 
to della droga sale di tempera 
tura e già rischia di perdere di 
vista II sto punto di partenza 
davvero la droga libera può 
sconfiggere la droga? 

Marco Palmella artefice 
della proposta e ispiratore 
della neonata Lega interna 
alenale antiproibizionista 
contro la droga» ieri e viva 
mente intervenuto ma solo 
per lanciare accuse pesantis 

sime a Vincenzo Muccìoli re 
sponsabile della comunità di 
San Patrignano reo di aver re 
plicato (e m verità anche lui 
con toni pesanti) alla propo 
sta radicale e a quel giornali 
colpevoli di aver dato più spa 
zio alla replica del capo di San 
Patrignano che non alla sua 
proposta di liberalizzazione 

«Agli insulti ali inciviltà al 
I intolleranza (sic!) - dice 
Pannella - non si risponde Mi 
limito a notare che Vincenzo 
Muccioli non ha nessuna 
espeiienza e nessuna cultura 
di legislatore E come se un 
esperto del recupero dei feriti 
o dei mutilati di una guerra 
pretendesse di diventare per 
questo presidente del Consi 
glio perche essi sono respon 
sabìli della pace o della guer 
ra 

Ennesima replica di Muc 
cloll «Nella mia lettela non 

ho portato la mia voce ma 
quella del ragazzi che hanno 
vissuto in proprio il problema 
della droga II programma di 
liberalizzazione va contro 
ogni principio morale e socia 
le» 

Intanto sulla questione sol 
levata da Pannella si registra 
no alcuni significativi inter 
venti Per don Luigi Ciotti 
fondatore del gruppo Abele 
impegnato da anni nel recu 
pero dei tossicodipendenti 
«la proposta di Pannella sulla 
carta è teoricamente corret 
la ma è preferibile scegliere 
una strada in positivo 1 eroma 
legalizzata non ucciderebbe il 
mercato nero perché molti ra 
gazzi non uscirebbero allo 
scoperto» Così il sociologo 
Franco Ferrarotti «Credo che 
dietro la proposta di Pannella 
ci sia 11 confronto storico ab 
bastanza azzardato con 11 
proibizionismo del! alcool ne 
gli Mali Uniti degli anni 20» 
Infine il Comitato delle 
Mamme contro la droga» di 

Napoli «La stragrande mag 
gioranza dei giovani sono in 
dotti a somministrarsi gli stu 
pefacenti proprio perche la 
droga oggi e già di per se libe 
ra e si può comprare con 
grande facilità» 

Denunciata a Olbia la Marzotto 

Una contessa abusiva 
sulla spiaggia dei Vip 
La contessa Marta Marzotto la figlia Paola 1 attrice 
brasiliana Flonnda Bolkan sono state denunciate 
assieme ad un imprenditore bresciano per «occu 
pazione abusiva di suolo demaniale» con muretti e 
catene si erano «nservate» alcuni suggestivi tratti 
della spiaggia di Punta Volpe, vicino al nnomatissi-
mo centro turistico di Portorotondo Le indagini 
svolte dalla Capitanena di Porto di Olbia 

M O L O BRANCA 

se» OLBIA Un bel muretto di 
cemento e una lunga catena 
per chiudere una stradina 
bianca unico accesso per la 
spiaggia ed il mare In caso di 
intrusioni o di «sconfinameli 
ti» ecco gli immancabili «go 
nlla» sempre pronti a convi 
cere gli ospiti indesiderati a gì 
rare al largo In questo modo 
la contessa Marta Marzotto si 
era «riservata» uno dei tratti 
più suggestivi della spiaggia di 
Punta Volpe a pochi chilome 
tri da PortoRotondo centro 
rinomato delle vacanze dei 
vip praticamente ai confini 
della Costa Smeralda 

Una pretesa del tutto «abu 
siva» che le e costata una de 
nuncta da parte della Capila 
nena di Porto di Olbia per 

«occupazione abusiva di suo 
lo demaniale» 11 provvedi 
mento riguarda anche la figlia 
Paola I imprenditore brescia 
no Franco Rusconi e un altra 
vip del paradiso delle vacan 
ze I attrice brasiliana Florinda 
Bolkan 

L intervento del comandan 
te della Capitaneria di Porto di 
Olbia Nico Ornano riguarda 
una sene di costruzioni sorte 
in questi anni attorno alle vii 
le Le Marzotto hanno recinta 
to con un muro la spiaggia an 
listante alle loro case e co 
struito proprio sugli scogli un 
piccolo pontile di cemento 
Flonnda Bolkan invece ha 
fatto costruire un pontile di le 
gno davanti alla villa chiuden 
done I accesso con una cate 

——"̂ ———- Dopo il ritrovamento archeologico a Bianco è di nuovo polemica 
Lì, si dice, c'è una città sommersa abbandonata ai predoni 

Caccia al tesoro nel mare Jonio 
Il ritrovamento di una campana antica nelle acque 
di Bianco non lontano da Riace riapre polemiche 
per il mancato recupero del mitico cavallo alato a 
cui i migliori sommozzatori italiani su ordine della 
Procura di Reggio hanno dato la caccia lo scorso 
inverno Indizi e testimonianze ipotizzano una inte 
ra citta sommersa Di sicuro e e un patrimonio 
ricchissimo che viene saccheggiato 

DAI NOSTRO CORRISPONDENTE 

A L D O V A R A N O 

MI BIANCO (Reggio Calabr a) 
Tra gli anziani del paise c e 
ancora chi si ricorda del matj 
giore Ra<tb della Raf Fu il pn 
rno <i sostenere che la città 
sommersa noi tratto di mire 
tra gì attuali Bianco e Bovali 
no nel cuore dell Alto ionico 
remino proprio di fronte ai 
lussuosi resti della grande villa 
romana di conirada Quattro 
Paluzi nel territorio d Casi 
qnana non era solo una favo 
la tramandati da sec li ma 
una città vera forse i abitalo a 
ridosso del porto della rie 
ertissima e potu te città di Lo 
cri uno del grandi centri della 
Matjna Grecii Imponenti re 
porti sostiene sempre il si 
gnor Raab gii erana apparsi 
con grande nltidt/za quando 
verso la fine dell ult m . guerra 

mondiale a bordo del suo 
caccia aveva volato a pelo 
d acqua per sfuggire a due 
cacc a tedeschi hnitalaguer 
ra il magi? ore tornò sul posto 
con i sommozzatori rr a riuscì 
a recuperare soltanto delle 
anfore 

La morfologia del litorale si 
era intanto drasticamente mo 
diflcata Con un processo len 
to ma cont nuo It fiumare 
dell Aspromonte scaricano a 
mire detriti e rmtenale che 
rtdisegnano in cont nuazione 
il fondo marino Lannoscor 
so - test monia Rocco Di Co 
ri uno dei sub che lo scorso 5 
agosto ha trovato la campana 
- e erano le alghe Quest an 
no è tutto sabbia 

Ma 1 aviatore inglese non fu 
I unico a sostenere di aver vi 

sto una mitica città sommersa 
Il 4 settembie del 1974 un ra 
cazzo di venti anni Giovanni 
Carlino grande passione per 
la pesca subacquea e I ar 
cheologia marina stava scan 
dagliando il [ondo Era ntenu 
to il miglioro conoscitore dei 
fondali della zona e secondo 
una voce mai smentita e mai 
accertata ippoggiato quel 
giorno da un grosso moto 
scafo tedesco con a bordo 
oltre agli sponsor molto mie 
ressati al re upero di reperti 
archeologici anche un suo 
amico Ali improvviso Giovan 
ni usci fuori e si mise ad urla 
re «iHo visto il paradiso Ci so 
no interi palazzi Siamo rie 
chi Poi nonostante la fatica 
ritornò giù L emozione per 
quel che vide fu cosi intensa 
da fargli oimenticare ogni 
cautela (nonostante fosse 
esperto freddo e prudente 
quanto servt ) e quando torno 
su era stalo colpito da embo 
l a Mori dopo cinqut g orni 
durante i quali si era rifiutato 
di r velare ciò che aveva visto 

Tra t esplorazione del mag 
giore Raab e quella di Gioviti 
ni vi era stala I alluvione del 
dicembre 1S72 gennaio 1973 
Milioni di metri cubi di male 
mie si staccarono da monte 
Antenna interrompendo il 

corso del Buonamico e crean 
do un enorme lago Poi nel 
febbraio successivo la diga 
andò in frantumi Precipitare 
no a mare più di mille metri 
cubi d acqua e materiale al se 
condo sconvolgendo ancora 
una volta il fondo marino Un 
gruppo di esperti di geofisica 
dell Università di Berlino ve 
nuti per studiare le modifi 
cazioni scoprirono alla foce 
del Buonamico un canyon 
luntjo alcuni chilometri Lava 
lanca d acqua aveva dissep 
pernio una parte di un porto 
canale fatto sparire da gigan 
teschi processi di sollevamen 
ti tettonici che interessano 
I Aspromonte 

Proprio tali processi se 
condo un affascinante teoria 
avrebbero consentito al mare 
di rosicchiare alcune centi 
naia di metri Un grande cen 
tra abitato sarebbe rimasto in 
bìlico metà sott acqua metà 
a nord della spiaggia Di cer 
to questa e una zona ardito 
logica tanto ricca quanto sco 
nosciuta Sotto la spiaggia e è 
- silo in pirte riportata alla 
tua dai tombaroli una gran 
do necropoli quale città servi 
va' L aerofotogrammetna 
inoltre non lascia dubbi trac 
et di importanti costruzioni 
appaiono fino a tremila metri 

dal mare 
Dalla tragica morte dt Gio 

vanni Carlino nella zona si e 
concentrato un traffico molto 
intenso di imbarcazioni e co 
se antiche mentre si sono 
moltiplicati gli episodi miste 
nosi «Andate via che ! pesca 
tori hanno messo le bombe 
per la pesca di frodo e pen 
coloso» chiunque sia capitato 
li e stato allontanato ed awer 
tito da attentissimi e serv zie 
voli quanto interessati perso 
naggi del luogo Alcune voci 
vogliono che perfino il co 
mandante Cousteau avrebbe 
di tanto in tanto trascurato i 
problemi dell inquinamento 
mediterraneo per curiosare 

3tu intorno Ancora avvolto 
al mistero un ep sodio di 

qualche anno fa «Un tardo 
pomeriggio d agosto rat 
conta lì profesore Antonio 
Delfino apparve una corvet 
ta dt Ila marina militare Alcu 
ni uomini rana si immersero 
per d verse ore alla ricerca di 
un misterioso ometto scono 
sciuto 1 Jtonta m litan im 
posero tjreto Si disse poi 
che si et rcava nel canyon del 
Buonamico un pccoìo bati 
scafo Mn come fosse arriva 
to proprio li non lo si è mai 
sapulo 

Gli «eccellenti» abusivi han 
no ora sessanta giorni di tem 
pò per abbattere le costruzio 
ni fuon legge scaduto il ter 
mine provvederla Capitane 
ria - a spese naturalmente de 
gli abusivi - a far entrare in 
azione le ruspe 

Le irregolanta sono stale 
scoperte in seguilo ad uno 
sconcertante episodio awe 
nulo nella zona una decina di 
giorni fa Protagonista! ex sin 
daco di Olbia Renato Cared 
du attualmente consigliere 
comunale della De Raggiunta 
in auto Punta Volpe I uomo 
aveva deciso di recarsi in 
spiaggia scavalcando la cate 
na e il muretto attorno a villa 
Marzotto 

A fargli cambiare idea era 
pero intervenuto subito un 
«energumeno» che lo aveva 
diffidato a sostare sul litorale 
Tornato a Olbia Caredduave 
va denunciato l episodio sui 
giornali locali Da qui I inizio 
delle indagini da parte della 
Capitaneria di Porto concluse 
abbastanza rapidamente con 
la scoperta degli «eccellenti» 
colpevoli 

Roma 
Denuncia 
al pretore 
Fa male 
la Diet-Coke 
assi ROMA II Comitato radi 
cale consumaton ha chiesto 
alla Pretura di Roma il seque 
stro di bevande dietetiche co 
me la Misura e la Diet Coke 
perche «costituiscono un gè 
nere di prodotto potenziai 
mente pericoloso per la salute 
pubblica» 

I fulmini del comitato si ab 
battono con particolare ve 
menza sulla Diet Coke cht 
viene analizzata comparativa 
mente con quella in vendita 
negli Usa mentre I edizione 
italiane contiene dolcificanti 
saccarina e acuminato quel 
la Usa e pr \a di quest ultimo 
componente (ritenuto danno 
so) e presenta una stampiglia 
tura ptr mettere in guardia il 
consumatore dalla saccarina 
sosian?a che ha provocato II 
cancro in animali da laborato 
no Poi anche la saccarina è 
stata abolita nella Diet Coke 
americana mentre in quella 
italiana e e ancora Le awer 
tenze che spiegano dosi e 
composizione sarebbero infi 
ne secondo il Comitato radi 
cale indecifrabili per il consu 
matore medio di qui la deci 
Sion » di ricorrere al magtstra 
to chiedendo «che si inter 
rompano te conseguenze 
dannose dei reati ipotizzabili» 

Stop in Italia 
ai profughi 
finti turisti 
em ROMA Da Varsavia a La 
lina con ogni mezzo ad ogni 
costo I esodo dei profughi 
polacchi non si attenua Anzi 
in questa estate 87 sta assu 
mendo t contorni di una mi 
granone Con I aereo o m au 
tostop in treno o con la prò 
pna auto arrivano alla frontìe 
ra da turisti e appena varcata 
si dichiarano rifugiati politici 
profughi Con questa nuova 
identità raggiungono Latina 
dove da più di due settimane 
la parroccia dell Immacolata 
fa fronte alle necessità di cen 
tinaia dt persone Ma ieri in 
tarda serata è accaduto un 
episodio drammatico hanno 
cominciato a perdere le fogne 
dei due piccoli bagni messi 
ormai definitivamente fuori 
uso dal liquame che si è spar 
so intorno 

Nelle ultime quarantotto 
ore in coincidenza con la 
partenza per Levico (Trento) 
di duecentocinquanta loro 
connazionali sono arrivati 
150 polacchi Solo ieri matti 
na in quattro ore in sessanta 
hanno posato i loro miseri ba 
gagh nell area che circonda la 
parrocchia presentandosi al 

Rarroco Don Giuseppe E luì 
ha dovuti accogliere ugual 

mente nonostante la chiesa e 
i suoi dintorni non abbiano 

RIO un metro quadrato libero 
onestante sia sempre più 

difficile procurare assistenza 
cibo alle 320 persone che an 
cora vi alloggiano Anche per 

questo la prefettura ha tatto 
sapere che nei prossimi giorni 
I area che circonda la chiesa 
dell Immacolata verrà sgom
berata definitivamente 

len mattina un autobus del 
ministero dell Interno scorta 
to da un furgoncino delta poli 
zia ne ha condotti cinquanta 
nel campo di Capua sede di 
staccata del centro di Latina 
e altri 120 vi giungeranno nel 
le prossime ore Ma I afflusso 
di cittadini polacchi in Italia 
potrebbe da oggi essere limi 
tato Al ministero dell Interno 
le riunioni sono continue si 
affrontano i problemi di assi 
stenza ai profughi già arrivati, 
il trasferimento e lo smista* 
mento in altri centri di acco
glienza e soprattutto quali 
procedure e misure - scrive il 
viminale In una nota diffusa 
ieri - che nel «rispetto di im 
pegni costituzionali e interna 
zionali e della costante aper 
tura dell Italia in questa mate 
ria potranno evitare arrivi alle 
frontiere italiane di pretesi tu 
nsti non bene informati dei 
termini e dei modi» per entra-
re in Italia per restarvi e per 
poter emigrare in altri paesi 

Intanto sulla vicenda che ri
guarda un intera comunità dt 
profughi polacchi da mesi am
massata negli scantinati di un 
residence romano ieri il lea
der di Dp Mario Capanna ha 
presentato una interrogazione 
ai ministri deli Interno della 
Giustizia della Protezione ci
vile e della Sanità 

e ENTE NU10NAU KH L'ENERGIA EICTTMU 
Homi-Vii GB Mirtino 

AVVISO AGLI OBBLIGAZIONISTI 
PRESTITI OaiUG*ZION*ni CON INTUISSI 

SEMESTRALI INDICIZZATI 
E MAGGIORAZIONI SUI CAPITALE 

Si rende noto che a norma dei regolamenti dei sottoindicati pm* 
siiti il valore delle cedole e quello delle maggiorazioni sul capita
le da nmborsare nsultano i seguenti 

PRESTITI 

19821989 indicizzato 
Il em.(Baequaf»l) 

1965-1995 indicizzato 
I em (Q B Bacca-Io) 

Cedole 

pagabili 
al 

CJ19S8 

8,-% 

496% 

Magnlorazlonl sul capitale 

wmesfm 
191987 

-3.045% 

0495% 

valom 
cumulalo* 

1'Aim 

- « , « 4 % 

3,455% 

Le specifiche riguardanti la oet e imi nazione dei valori di cui sopra 
vengono pubblicate sulla Gazzetta Ufficiala 

Comune di Poggio Berni 
PROVINCIA DI FORLÌ 

Avviso di deposito dei 
Piano dalle Attività estrattive 

IL SINDACO avvisa 
che I p ano delie alt v tà estratt ve del Comune d Poggio Ber™ 
completo di tutti gì elaborati tecn ci e della deliberazione cortsl 
lare di adozone n 123 del 25 giugno 87 esaminata dal 
Co Re Co di R mini nella seduta del 4 agosto 87 n 9740 trovasi 
depositato nella segreter a comunale dove rimarrà a d sposinone 
del pubblico fino al comp mento di 30 gg consecutivi a partire 
dal g orno successivo a quello dell ult ma pubbl canone del pre 
sente avviso che verrà eseguita una sola volta ali albo comunale 
nel Foglo annunzi legali della Provine a nel Bollettino ufficiala 
della Regione e nel giornale I Unftt 
Il depos to è effettuato allo scopo d consent re s a agli Enti sia 
alle orgamzzaz oni che ai privati la facoltà di prendere visione di 
tutu gli atti af f nchech unque possa presentare eventuali osser 
vazioni l e osserva; on devano essere presentate per isci tto in 
carta bollata da L 3 000 entro 60 gg dal! ult ma pubbl cai one 
soprac tata 
, IL SINDACO prof RENZO VALLONI 

Istituto autonomo per 
le case popolari della 
provincia di Bologna 

Estratto di bando di gara 
S rende noto che questo st luto ind rè una licitazione pr vaia 
da esper rs con fa procedura prev sta dalt art 24 lett a) n 2 
della legge 8/8/1977 n 584 con I s stema d cui alt art ì 
lett a>detla legge 2/2/1973n 14 con esclusone di offerte in 
aumento e con le modal tà di cu ali art M 3° comma della 
legge n 584/1977 così come rnod 1 Cato dai! art 4 del D I 
27/7/1987 n 302 prev a appi caz one del correli vo pari al 
6% per I agg ud caz one dei seguenti lavori 
— Lavori murari e da artieri diversi occorrenti al recupe
ro edilizio di un fabbricato per complessivi n 42 alloggi • 
n 8 negozi oltre a un vano a disposizione alti in Comun* 
di Bologna via Libia civv nn 17 19 21 - (otti 8 8 0 / R • 
B8S/ I per un importo indicativo di L 2 732 400 000 . 
Copia del bando integrale Inviato II 13 agosto 1987 par 
la pubblicatone sulle GG UU della Cee e detta R 1 (parta 
seconda foglio dell* insariionl) e disponibile presto 1I-
•tituto autonomo per la case popolari della Provinola di 
Bologna dalle ore 9 alla ore 12 dei giorni feriali 
Le domande di partecipazione redatte su carta leQale e 
corredate dalla documentatone indicata nel relativo 
bando di gara dovranno pervenire a questa amministra
zione - piazza dalla Resistenza n 4 - Bologna (casella 
postale n 1714 - 40100 Bologna) entro e non oltre II 1Q 
settembre 1987 

IL PRESIDENTE arch Gian Paolo Maxzucato 

l'Unità 
Giovedì 
20 agosto 1987 


